

Mittelfränkischer Schützenntag am 16./17.03.2024 im Gau Weißenburg

Als Einstieg ein Foto, das den scheidenden Präsidenten des MSB Gerold Ziegler, der in der Delegiertenversammlung bereits zum Ehrenpräsidenten ernannt wurde, den neuen Präsidenten des MSB Markus Harrer und den Staatsminister Joachim Herrmann zeigt, der in seiner Laudatio die überaus gute und äußerst konstruktive Zusammenarbeit mit Gerold Ziegler lobte. Als Abschiedsgeschenk überreichte er ihm einen weiß-blauen Bierkrug.



von links: Gerold Ziegler, Markus Harrer, Joachim Herrmann
Foto: Sabine Rottmann

Weitere Berichte zu den einzelnen Events folgen in Kürze.